



校長室だより

9月号
藍住西小学校



2学期が始まりました

－ 安全・安心で、実りある2学期に向けて －

長かった夏休みが終わり、2学期が始まりました。子どもたちは、日焼けした笑顔を輝かせて登校してきました。子どもたちにとっては、コロナ禍ということによって多くの制約等があったかと思いますが、充実した夏休みを過ごし、十分にエネルギーが補充できたようにも感じました。そして、一回りたくましく成長したようにも思います。

さて2学期は、気候もよくなることから、文化の秋、実りの秋と言われていています。また、読書の秋、スポーツの秋とも言われています。学校でも、運動会（スポーツフェスティバル）や遠足、修学旅行等と大きな行事があります。もうしばらくすると暑さもいくらかは和らいで涼しくなることでしょう。じっくりと落ち着いて学習やさまざまな活動を行うことができる絶好の時期になります。2学期も子どもたちの豊かな学びと、心と体の健やかな成長に向け取り組みたいと考えております。

さて、まだまだ残暑厳しい折、熱中症予防にも気を付けていかなければなりません。また、現在徳島県には「とくしまアラート・感染警戒（前期）」（レベル2）が発動されています。本校でも、今一度、感染症対策を見直し、これまで以上に基本的な感染防止対策の徹底を図ってまいります。しかし、そのような中でも、子どもたちの安全を第一に考え、行事や活動の延期や見直し、また、見送ることもあろうかと思っておりますのでご理解をよろしくお願いします。

先日配布いたしました町教委からの手紙にも書いてありましたが、ご家庭での健康観察を継続し、子どもさんに発熱や風邪の症状がある場合は、登校を控え療養してください。保護者の皆様のなお一層のご協力をお願いいたします。